



52 aniversario UPCH: homenaje a nuestros maestros

La ceremonia central por el 52 aniversario de fundación de la Universidad Peruana Cayetano Heredia estuvo marcada por el reconocimiento a nuestros maestros como profesores eméritos de la UPCH y con la condecoración de la Orden Cayetano Heredia.

En una emotiva ceremonia, realizada el sábado 21 de setiembre en el Campus de La Molina, los doctores Renato Alarcón Guzmán, Enrique Cipriani Thorne, Agustín Montoya de la Cadena, Graciela Solís de Alarcón y la Mg. Elisa Perea de Villacorta fueron incorporados como profesores eméritos por su destacada trayectoria profesional y personal, y por su papel fundamental en la formación de nuevas generaciones de profesionales al servicio del desarrollo del país.

Asimismo, fueron reconocidos con la Orden Cayetano Heredia en el grado de Gran Oficial el Dr. Ciro Maguiña Vargas y el Dr. Hugo Salazar Jauregui. Con el grado de Oficial fueron distinguidos los doctores Jorge Arévalo Zelada, Oswaldo Lazo Gonzales, Pedro Legua Leyva, Esperanza Reyes Solari y Mirko Zimic Peralta, así como los médicos especialistas Jorge Alva Flores, Helver Chávez Jimeno, la cirujana dentista Bertha Flores Mena, el MSc. Adolfo Castillo Meza y el Mg. Jorge Vásquez Alva.

Con el grado de Comendador se condecoró al médico especialista Juan Miyahira Arakaki; y con el grado de Dama/

Caballero, a los cirujanos dentistas Milagros Carrasco Loyola y Gabriel Flores Mena, así como a las magísteres Carmen Kanashiro Irakawa y Flor Pachas Barrionuevo.

Nuestra Rectora, Dra. Fabiola León-Velarde Servetto, felicitó a la comunidad herediana por los logros académicos alcanzados en estos años y resaltó la valía de los egresados, quienes se distinguen por su madurez moral y cívica, y su excelencia profesional. Además, destacó que entre los motivos de satisfacción que se celebran se encuentran el haber apostado por la Acreditación Universitaria tempranamente, y por los frutos de las investigaciones de nuestros laboratorios, que este año han sido especialmente numerosas.

La Dra. Fabiola León-Velarde Servetto indicó que el Rectorado es consciente de los grandes desafíos para los próximos años, y ello lo demuestra el Plan Estratégico 2014-2018 de la gestión. "Entre los retos más importantes está el trabajo en el pregrado, integrándonos a través del diseño de cursos comunes para ahorrar valiosos recursos y evitar duplicaciones; en el postgrado, con el fortalecimiento de la Escuela, que en un par de años contará con un moderno local en Miraflores y el desarrollo de un número cada vez mayor de investigaciones", manifestó la Rectora.

Almuerzo de camaradería

Luego de la ceremonia central, se realizó el tradicional almuerzo de camaradería en el que se confundieron los saludos y los abrazos de alumnos, exalumnos, docentes y personal administrativo. La velada estuvo amenizada por la Peña Cayetano y la Tuna Universitaria.

Con esta actividad se dieron por concluidas las actividades por el 52 aniversario de nuestra casa de estudios. Estos eventos se caracterizaron por el desarrollo de actividades científicas, académicas, deportivas y culturales que pusieron de manifiesto nuestra voluntad de seguir mejorando como institución, y nuestra vida académica a la vanguardia del desarrollo de las ciencias de la vida, la salud y la educación.



(1) Tuna UPCH, (2) y (3) Docentes en el almuerzo por el 52 aniversario UPCH. (4) Concierto Sinfónico, (5) Curso anual "Clínica, Investigación y Salud Mental en Poblaciones Geriátricas", y (6) Conferencia anual "Envejecimiento exitoso y psiquiatría positiva".

